

NOS DIRIGIMOS al *Congreso de los Diputados*, nuestra casa común, para urgir a nuestros representantes de forma urgente con respecto a la Salud prácticamente desaparecida en los decisiones que toman.y darles un toque de atención sobre las mismas. **QUEREMOS** que tengan agallas para frenar el avance del mercado trabajen para la reconstrucción de una salud pertrecha por las sucesivas crisis que olvidan mientras atienden a esa corriente neoliberal que nos lleva al precipicio.

SIN SERVICIOS PÚBLICOS de gestión directa <u>no habrá Salud, ta</u>mpoco progreso y menos futuro. Su primer objetivo debe ser. Salud antes que Mercado; su obligación continua <u>Cambiar Europa</u> para no seguir destruyendo el bienestar de sus pueblos

EN JUNIO HAY ELECCIONES EUROPEAS, deben empeñarse con programas para cambiar la *Europa de los mercados* por la *Europa de los pueblos,* el objetivo que motivó la *Comunidad Económica Europea* y que con la mutación a la UE quedó en el archivo de los recuerdos que lobistas impenitentes están consiguiendo. Lobistas que les impactan hasta llegar al punto de un secuestro de las instituciones mientras incautan la democracia:.

COMO MIEMBROS DE LA "Red Europea, Nuestra Salud No se Vende", EXIGIMOS que pongan su foco electoral en el diagnóstico de la enfermedad sanitaria, que no es otra que la financiarización de la Salud. QUEREMOS QUE se apliquen a eliminarla con siete puntos clave que consensuamos con compañeras europeas: financiación suficiente y finalista para lo público; prohibición del mercado de la salud, accesibilidad universal, participación ciudadana con una gestión en base a determinantes; medicamentos para la enfermedad no para riquezas privadas, empeño potente para rescatar al personal sanitario, fidelizándolo y dignificándolo ganaremos todas.; medidas que llevamos al resto de partidos europeos para liquidar esta malsana y negligente gestión y cambiar esta UE, infectada de lobistas obligándola a volver a las buenas prácticas que emprendieron el camino de su nacimiento en 1957.

FINALMENTE UNA LLAMADA AL *Pte. Pedro Sánchez*, para que no tire balones fuera, y se implíque en la desprivatización ejercida como presidente de un pueblo, pidiendo que cumpla con su papel subsidiario de máximo líder político del país; <u>duele que pretenda consolidar la</u> gran falsedad de lo público privado y que deje en manos de las CCAA su caprichosa utilización.; Cumpla con toda la población por igual; !NO se entregue a los mercaderes; Stop Privatización, Stop Neoliberalismo!

ACABO CON UNA REFLEXIÓN; El genocidio de Palestina es una metáfora macabra de la dictadura de los mercados que denunciamos; no podemos consentir que pretendan aplicar la burocracia como método y la sumisión como excusa. Salgan de la ambigüedad constante y sean tan decididos como fueron con Rusia. En nuestro nombre NO; debería preguntarnos antes de actuar.

DESPRIVATIZAR ES EMPEZAR A SALVAR LA DEMOCRACIA

¡GOBIERNE QUIEN GOBIERNE, LOS DERECHOS SE DEFIENDEN¡

1